



ORDRE DES SAGES-FEMMES

Conseil National

Paris, le 28 juin 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Conseil de l'Ordre des sages-femmes est profondément attristé par le communiqué de presse publié ce jour par les instances de gynécologues médicaux et obstétriciens.

Par leur formation et leurs nouvelles compétences, les sages-femmes contribuent à l'offre de soins, notamment par un accès renforcé à l'IVG.

Nos deux professions se complètent et doivent s'entendre au service de la santé des femmes. Ces propos corporatistes et anti-déontologiques renvoient une image délétère de l'organisation de la périnatalité et de la santé génésique des femmes.

Contact Presse

Betty Machline – Tél. : 01 45 51 82 50 – Email : bettymachline@ordre-sages-femmes.fr